

Los socialistas ingleses se oponen a la paz

Los italianos retiran su línea hasta Libanza

LONDRES, 7.—Corresponsal del Daily Mail comunica del Cuartel Gral. Italiano donde tantos sucesos han sido contrarios a los Italianos parece que el Tagliani de la cabeza de puente de Pinzano. Será materialmente difícil traer por algún tiempo la fuerza invasora. La situación está cambiando un tanto. Los italianos se han abastecido de nuevo y han obtenido algo de descanso. Existen muchas señas de que se aumenta su poder de resistencia, su moral ha mejorado y se vuelven más animados. La llegada de sus camaradas aliados les convertirán en una fuerza de terca resistencia.

LONDRES, 7.—Comunica Reuter que se han publicado en Atenas otra serie de los despachos que se cruzaron entre la capital de Grecia y Berlín durante el reinado de Tino. El día 21 de enero de 1916 Constantino empuña su espada al Kaiser ofreciéndole que ningún militar o persona empleada en el Gbno. se ocupará en circunstancias alguna contra Alemania o sus aliados. Grecia también consiente en alquilar a Alemania el ferrocarril. Drama Seres para el uso de ella y sus aliados, dos días después explica al Kaiser que los viajes de los principales Nicolás y Andrea a Londres y Petrogrado no tienen carácter político sino

HERALDO DE GRECIA

Nov. de 1917.

Muy concurrida estuvo la velada que se verificó en la escuela de niñas el sábado pasado a beneficio de la «Copa de Leche».

Las representaciones, cantos y demás, fueron del agrado del público.

El domingo estuvieron los precios de los granos en el mercado, menos altos que de costumbre; los frijoles a C 8.00 la cajuela. Papas a C 1.60 y maíz a C 2.00. El dulce a 0.55 el atado.

Continúan los daños hechos por particulares en la cañería; el viernes estuvimos sin agua, debido a que hacían reparaciones en el tubo madre. La autoridad hace averiguaciones para dar con los autores de tales daños y castigarlos como se lo merecen.

Muy buen resultado dió la colecta pública a favor de los damnificados de la explosión del Cuartel Principal, cada cual a la medida de sus recursos contribuyó para obra tan humanitaria.

Todo indica que el verano se acen- tuará en breve; con este motivo, los caminos ya van estando más transitables.

El hogar de don José D. Calvo y señora, está de plácemes con el nacimiento de la primogénita, una chiquitina llena de salud, que hará las delicias de sus buenos padres. ¡Albricias!

Nuestro pésame para don Francisco Aguiar, señora y familia, por la muerte de una sobrina, noticia que tuvieron la pena de recibir en estos días, de su tierra natal, Cuba.

GIL BLAS.

En Estados Unidos se dejan en libertad los barcos holandeses

que las visitas se han hecho para estrechar los lazos que antes existían entre la Dual casa de Grecia y las cortes de Londres y Petrogrado relajadas un tanto últimamente.

NEW YORK, 7.—Comunica el corresponsal de la prensa asociada en Londres que de fuente absolutamente fidedigna ha sabido que ya se destruyeron cuatro barcos gobernados eléctricamente del mismo tipo que el que atacó la patrulla inglesa y fué hundido a la altura de la costa de Flandes el sábado pasado.

WASHINGTON, 7.—Se ha dado orden de soltar los barcos Holandeses.

NEW YORK, 7.—Comunica el corresponsal del New York Times en París que el problema del Adriático es ya vitalmente importante a la armada italiana que necesita con urgencia petrechos para la flota de torpedos que ha estado ya tres años en continuo servicio, también para completar los navios que están construyéndose.

LONDRES, 7.—Se ha publicado la siguiente exposición semi oficial. Con respecto sus miras esperanza de que también fallará el plan militar. La situación militar aunque difícil está dominada. La situación política del país es excelente y el ánimo de los hijos de Italia está muy levantado. Están unidos para lograr las miras supremas de la patria y estamos completamente de acuerdo con nuestros aliados rechazando tanto las amenazas con la lisonjera del enemigo. Naturalmente la situación militar se ha volteado completamente desde luego que se ha cambiado de la penetración progresiva del territorio del enemigo, teniendo por objetivos Laibach y Trieste en guerra de maniobra en la llanuras del Venecia.

La retirada causó una crisis que se ha resuelto paulatinamente mediante la concentración de la tropa en una línea previamente establecida y con la constante llegada de los refuerzos Aliados, los comeates son constantes y tienen el objeto de embarazar y demorar el avance de los tudescos. E ejército fiel a las ordenes de sus jefes están peleando con alta moralidad y espíritu firme. Trascorrirá necesariamente algún tiempo antes que esté completamente restablecido el equilibrio, mas todas las condiciones dan confianza de que la gran batalla que comenzó hace doce días, se llevará a un fin favorable a nosotros. Los Italianos se hallan confortados por impo- nente concentración del enemigo dirigida directamente por el Estado Mayor General alemán que trata de obtener en nuestro frente una decisión definitiva aplastando así a Italia en sentido militar y a la vez conseguir un levantamiento interno en vez de lo último, se ha presentado una unión moral sin precedente.

ROMA, 7.—El Ministerio del Interior ha enviado medio millón para ayudar a los prófugos. Titteni presidiendo consejo provincial pronunció

discurso invocando la concordia y el espíritu de sacrificio para llegar a la victoria. El Vaticano ha dado instrucciones de colocar sacerdotas con los prófugos. El arzobispo de Undina Rossi se ha trasladado a Sacile. Ha dirigido pastoral conmovente para alentar a los prófugos. Los corredores decidieron mantener las bolsas cerradas. La cámara se remitirá el 16. Suspendieron los consejos de Ministros debido a que varios están ausentes.

La tropa anglo francesa fraternizó con la tropa italiana. Numerosísimos trenes continúan a llegar, vienen cubiertos de flores. Los prófugos están distribuidos en todas partes, los obreros de todos colores políticos se olvidan de las luchas políticas y multiplican las producciones.

LONDRES, 7.—El Comité ejecutivo de los socialistas de la Gran Bretaña favorece la continuación de la guerra hasta que esté completamente vencida Alemania. Se ha dirigido a los socialistas internacionales y nacionales de la América insinuandoles la organización de una unión internacional de socialistas compuesta de los naturales de los países de la Entente. Dice que la oficina internacional socialista fué destruida en agosto de 1914 debido a la mala fé de los socialistas demócratas alemanes.

BERLIN, 7.—Inf. of. alemán. Continúa la persecución de los Italianos por las montañas y llanuras de Italia. Se han tomado algunos millares de prisioneros.

WASHINGTON, 7.—Según comunicaciones oficiales, el Estado Mayor General respondió instancionalmente a la solicitud de Italia por auxilio, opinan los peritos militares franceses que Codorna no podía haber organizado sus fuerzas en retirada para hacer con éxito una defensa sobre el Tagliamento. Dicen estos que la verdadera defensa será basada en el histórico cuadrilátero formado por Mantua, Verona, Pescheri y Lugano

PROGRAMA

De la retreta que dará la Banda Militar, esta noche a las 8 p. m. en el Parque de Morazán.

- 1º—The St. Louis, R. g., Turpin.
- 2º—Aroldo, Obertura, Verdi.
- 3º—Gusanos de Fuego, Idilio, Lincke.
- 4º—Carmen, Bouquet de Melodías, Bizet.

Bonito Danubio Azul Vals, Straus.

El Director.
ALFREDO MORALES F

Mercedes Roig vda. de López

Avisa a su clientela que ha recibido una máquina para la fabricación de tela para colchones de resorte. Gustosa atenderá órdenes.

250 varas al Oeste del Mercado

LONDRES, 7.—El experto militar inglés Gral Maurice, quien acaba de regresar del frente Italiano, dice que las condiciones que allá reinan son en extremo graves; que Francia e Inglaterra le están prestando auxilio a Italia hasta el límite de sus recursos.

LONDRES, 7.—A propósito del transporte de la tropa a Italia, se dice aquí que cuando los detalles de la operación se hayan publicado demostrará una hazaña que sobrepuja todo lo que han hecho los alemanes.

LONDRES, 7.— Despacho de Amsterdam y recibido por el «Adel Echange Telegraph» asegura que los teutones que están operando en Italia están mandados por los Generales Babratin, von Kerass, von Enriquez y Wurms, bajo el mando de von Bulow. Agrega que hay posibilidad que la flota austro alemana coopere con el ejército de Wurms a lo largo del Adriático.

ESTOCOLMO, 7.— El «Dagens Nyeter» publica un artículo de Lundber quien acaba de regresar de Alemania. Comenta la facilidad con que se deja viajar a la gente a los países neutrales, siempre que sean socialistas o agentes ocupados en la propaganda de paz. Por otra parte todos los pacifistas, quienes tratan de circular entre sus compatriotas con el objeto de gestionar en pro de la paz, se echan a la cárcel.

Los profesores Quidde y Siehcking, fueron prohibidos de comunicarse de manera alguna con los pacifistas quienes se hallaban en La Haya y Cristiania, anterior a la guerra.

NUEVA YORK, 7.— El corresponsal del «Sun» en el Cuartel General italiano comunica que la primera tropa enemiga que pasó el Tagliamento fué la artillería apoyada por máquinas. Los gigantes italianos rechazaron la caballería, pero tuvo que retirarse ante las máquinas. La retirada del ejército se efectuó en el mayor orden, empleando el debido número de exploradores. Se espera que los aliados encontrarán el medio para prestar pronto y eficaz auxilio a los italianos en su principal línea de resistencia, salvando así mucho territorio del valor material y sentimental, a la vez que evita el abatimiento del espíritu italiano que en la actualidad está sufriendo. Se ha confirmado que toda la tropa con los italianos han estado en contacto durante los últimos diez días; vienen del frente de Rusia. Más divisiones están en camino de los demás frentes.

CUARTEL GRAL. AMERICANO EN FRANCIA, 7.— Todas las unidades americanas que se encuentran heridas en el hospital, están mejorando; probablemente regresarán a sus respectivos cuerpos. Están ansiosos de tomar la revancha.

LONDRES, 7.—Comunica la Reuter que Cadorna ha establecido una nueva línea de defensa.

Se informa que los austríacos llega-

ron anoche a un punto situado cerca de Manfago. La línea de Prava permitirá a Cadorna acortar casi la mitad, sufriendo la retirada del Tagliamento, que fué obligada más bien por causas naturales que por la presión del enemigo, pues cuando se escogió se hallaba con gran cabeza de agua, lo que ofreció fuerte barrera natural, pero luego sucedió la mengua, convirtiéndose en quebrada vadeable y de corriente lenta tan luego habían pasado los italianos. Por este motivo los teutones lo pasaron sin dificultad. En la actualidad el enemigo está confrontando con la posición fuerte.

PETROGRADO, 7.—La intensa reducción en la producción del carbón y hierro, constituye la mayor contribución a la crisis económica.

Las plantas para la fabricación de municiones están trabajando medio tiempo por falta de material. Los ferrocarriles funcionan a tercera parte de su capacidad, debido a la escasez de carbón; como consecuencia de esto el Ministerio de Comunicaciones ha dado orden de suspender el servicio de trenes de pasajeros hasta segunda orden. Los pasajeros están obligados a viajar en los trenes de correo.

La gran fábrica de géneros Ivanove Vosnosanck que emplea 25,000 operarios, está paralizada por una huelga.

ROMA, 7.—Cadorna ha dado orden de que el territorio situado al Este del Po y al Norte de Mincio, es zona de guerra.

ROMA, 7.—Como el Tagliamento es difícil de defender con el agua baja, hemos retirado la línea hasta Livenza. La retirada se hizo en buen orden.

SOCIALES Y PERSONALES

—Para Guatemala se embarcará Da. Adela Batres v. de Vásquez, en compañía de su hija la señorita Marcelina Vásquez.

—Hemos tenido el placer de ver completamente restablecida de la grave dolencia que la tuvo postrada en cama, a doña Carlota de Chavarría.

—Se encuentra restablecido de la dolencia que le aquejaba, el Lic. don Ezequiel Gutiérrez.

—Procedente de Cartago se encuentra en esta capital la señorita Angelina Quesada.

—Guarda cama desde hace algunos días doña Mariana R. de Castro.

—Para las Minas de Abangares, partió don Benjamín Arias.

—De San Rafael vino ayer a la capital don Cesáreo Rodríguez.

—Mejóro ya Alicia, la simpática chiquitina de don Tobías Villanea.

—Vino de Alajuela don Roberto Jiménez Ortiz.

—Doña Luisa vda. de Vargas guarda cama desde hace dos semanas.

—En Alajuela estuvo el doctor don José María Soto.

—Va mejorando la apreciable señora de don Miguel Obregón.

—Una de las apreciables hijas de don Salomón Escalante ha estado de cuidado en estos días.

—El joven Salvador Umaña se graduará este año como normalista.

Carta de un español

Sr. don

Hernán G. Peralta.

Sigo creyendo, como el costarricense ilustre, que la educación histórica está falseada y se prepara a la juventud a una concepción de desprecio hacia sus antepasados, según indica la lógica de los hechos que son indestructibles.

Citaré en apoyo de esta aseveración lo ocurrido hace dos o tres años en un Colegio, en donde los miércoles nos reuníamos los socios para disertar sobre varios tópicos, en general de poca importancia; pero había música y se pasaba la velada alegremente. Una noche, tocó a un joven, demasiado joven, desarrollar un punto, que pudo ser de interés, puesto que el tema era "La Fauna y la Flora de Costa Rica". Y era tan joven que no se atrevió a leerlo, encomendando ese trabajo a un amigo. La introducción, que pudo ser brillante por la hermosura y producción americana, se dirigió por las ideas históricas, revolviéndose furioso contra los españoles del descubrimiento y la conquista llamándolos ladrones, asesinos... y todo el vocabulario tabernario, ahora le agradezco que no los llamara "rufianes", como Clarínada, con cuyo epíteto se creería deshonrada la detención de San Lucas.

Yo era el único español que asistía: todas las miradas se dirigían a mí: me pareció ver cierta fruición y contento por el valor del joven y la humillación española: siguió la lectura del mamotreto, incompleto, mal documentado y con cierto espíritu de servilismo; por fin concluyó. Los aplausos fueron estruendosos.

Pedí la palabra y me fué concedida.

No sé, señor Peralta, si ocupé el tablado sereno o escitado, pero procuré dominarme. Mis primeras frases "fueron de elogio y alabanza para el joven disertante, el que, indudablemente, era una esperanza para la ciencia y la patria; pero a la vez le daba mi sentido pésame por descender de un abolengo tan poco honroso, que no alcanza a los españoles que han pisado la América de un siglo a esta parte, a quien se dirigen intencionalmente tan graves insultos.

Esos descréditos corresponden a los colonizadores que asentaron su residencia; y si de malas artes hicieron fortuna, aquí la dejaron, y sirvió siempre para el progreso del país donde vivieron, transmitiendo su capital a los hijos que continuaron su labor. Es un fenómeno, probado en toda la América, que los agricultores y mineros, en otras partes, lucharon con tesón muriendo en el punto de su industria, sin llevar esas fortunas a España. La dificultad de transportes de tierra y mar, hacía difícil el viaje y continuaban su labor hasta el fin de sus días.

No sólo ocurrió esto en los siglos pasados; sino en la época presente. Recorred las familias últimas españolas, que con trabajo honrado han hecho capital, Collado, Peralta, García, Herrero y, otros muchos, su sudor aquí ha quedado, para progreso de la república; y cuando terminen su misión humana, Ortuño, Sobrado, Pagés y demás vivientes hacendados, habrán enriquecido con su constancia el crédito nacional.

Si se hiciera balance del debe y haber de España en la conquista, este superaría, teniendo en cuenta sus grandes gastos y la sangría de sus hijos a la América, desde cuatro si-

glos sin descanso. Siendo España el país más poblado de Europa en tiempo de los reyes católicos, llegó en tiempo de Carlos III a contar sólo ocho millones de habitantes. Hace 25 años que perdió, afortunadamente, sus últimas colonias, y en ese tiempo, se ha regenerado y enriquecido su agricultura, su industria y progresado de una manera admirable.

Y seguí mi contestación. Comprendo que el sustentante de la conferencia abogara por los indios, si fuera indio o parte desinteresada, más desciende de colonizadores desde tiempo inmemorial ya que, por cautela, no debe acusar a sus antepasados, tampoco debe lanzar anatemas sobre los españoles que tuvieron tanta culpa, en los desmanes de las colonias, como en los asuntos de la China.

Los acusadores faltan a la lógica; que cuando se trata de nuestras manchas americanas, deben decir los que hoy se llaman ciudadanos de las repúblicas de origen anterior al año 21, fuimos nosotros los que faltamos; y los insultos recaen sobre nuestros padres; por prudencia debemos callar. Y aún todavía debe haber excepciones; porque no todos fueron malos y es una injusticia generalizar, cuando fueron casos particulares, aunque fueran muchas.

Es mucho valor hacer esa acusación general, sin tener en cuenta que en este salón hay gran número de damas y señoritas que en sus semblantes y maneras educadas denuncian su origen hispano; y con seguridad, ninguna admite su abolengo indio. No: son las mujeres de San José; el palenque no cobijó a sus abuelas: son las descendientes de españoles y sería inhumano y poco caballeroso, sospechar siquiera una ascendencia como la atribuyen los malos historiadores.

En aquella sesión, tan pobre en argumentos científicos, como abundante en ofensas, se olvidó el joven disertante hacer mención, además de la riqueza americana, de las muchas plantas, semillas y animales útiles que los españoles trajeron; siendo desde entonces a hoy, la riqueza única que sostiene este continente, sobre los decantados tesoros que constituyen una fábula, aumentada por la tradición y el espíritu de oposición que los primeros colonizadores hacían a los españoles que llegaban, creyéndose verdaderos poseedores de un continente del que no tenían derecho los hermanos y paisanos, que influenciados por relatos de los pocos que volvían, animados se embarcaban para encontrar primero la muerte que la fortuna.

Cuando terminé, no hubo aplausos, pero hubo un gran silencio y respeto que agradeceré en el alma.

Se repite a cada paso, como producto de esa historia partidista, el criterio lanzado en épocas de revuelta y se infiltra en el ánimo de la juventud, sin comprender que, aun siendo cierta, los primeros ofendidos con el vocabulario de lo ruin y vulgar, son los hoy americanos ayer colonos españoles.

Mañana terminaré mis indicaciones, señor Peralta, agradeciéndole siempre la ocasión que me ha proporcionado para hacer comprender que no se puede insultar a los españoles sin que resulte agravada España.

A. OROZCO,

Concluirá

Llamamiento que la Comisión hace al público alajuelense:

"La Sociedad de Alajuela, justamente conmovida por la espantosa desgracia que ha llenado de desamparo y de luto a tantos hogares desde la noche del 23 de octubre, con motivo de la voladura del Cuartel Principal, se ha congregado para llevar a cabo diferentes fiestas que aporten algún auxilio que sirva de pequeño lenitivo a tantos hijos, madres y viudas que hoy se encuentran en completa desolación.

Para ese acto de piedad hacemos un llamamiento a todo el público caritativo de ese pueblo, que siempre ha sabido ser el primero en secundar esa clase de iniciativas."

Nunca experimentará, Vd. bienestar si sufre de estreñimiento. Esto hará estar malhumorado e irritado. Evítelo usando las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Todos los drogistas y farmacéuticos las venden.

Notas breves

Se ha convocado a los accionistas de la compañía "El Hogar" para celebrar reunión general, con el objeto de conocer nuevos planes de seguros y de elegir directiva.

A pesar de que el personal de la Agencia de Policía Municipal, no ha sido llamado nuevamente a funciones por la Municipalidad, éste despacha como de costumbre.

Una señora se queja contra su marido, que está separado de ella, de que no le da una pensión de ₡ 80 mensuales, para el mantenimiento de ella y de sus hijos.

El hombre ha comprobado que apenas gana la suma de ₡ 25 mensuales.

Por asuntos baladíos, un tal Pérez hirió en la cabeza a Justo Sequeira. La herida la produjo con una botella.

En algunas escuelas con motivo de la clausura del año lectivo, preparan hermosas fiestas, en que tomarán parte las alumnas de dichos planteles.

De la casa que habita la familia Rojas desapareció una cocinera.

Lo peor de todo es que se llevó algunas piezas de ropa y dinero, propiedad de sus patronos.

Muchas calles de la capital parecen promontorios o presentan grandes huecos, donde peligran romperse los vehículos.

Pero así quedarán porque el Municipio no tiene dinero para arreglarlas

Cruz Roja de Costa Rica

La iniciativa de nuestros amigos el Lic. don Elías Granados y el profesor don Macabeo Vargas, avanza.

Se han recibido nuevas adhesiones y muchos votos de simpatía por la nueva organización: entre ellas las de don Ibo Rojas, don Ricardo Moreno y don Víctor Zúñiga.

Algunos socios de la Junta Organizadora han recibido manifestaciones de simpatía como la del Club «La Libertad», que posiblemente se unirá en masa y probablemente también el centro «Juventud Obrera».

Una vez organizado el Comité Cen-

tral se organizarán los de provincia y cantones.

Las ramas de los puertos merecerán especial empeño y en este sentido y por hoy instamos al Dr. Fallas y a don Rogelio Solano, médico el uno y director el otro en Puntarenas para que secunden este movimiento.

Las personas que han desempeñado puestos en la Cruz Roja de algún país extranjero pueden manifestarlo y ayudar, como lo han prometido don Manuel Ortega, don Ricardo Moreno y don Adriano Arié.

Ojalá que el nuevo movimiento sea unánime.

Cuestiones de Justicia

Don Luis Cruz Meza se ha acercado a nuestra mesa de redacción, para suplicarnos aclarar un concepto de nuestro Corresponsal en Puntarenas, publicado en el número de ayer, concepto que por lo errado no parece justo. Dice el Corresponsal que "por segunda vez el señor Cruz Meza la emprende" contra el Juez del Crimen de esa Comarca: y no sabe el señor Cruz, cuándo ni en qué forma *la ha emprendido* contra dicha autoridad. Relató el caso de Pascual Cedeño, condenado en primera instancia a diez años y medio de presidio y absuelto por la Sala, porque en su labor profesional se ha propuesto demostrar que en la mayoría de los casos, se comete

grave injusticia haciendo mantener en prisión a pobres e infelices compatriotas, para a la postre echarlos a la calle, con la consabida muletilla "sin lugar a indemnización por haber habido mérito para enjuiciar." Dice que es larga la lista de los casos en que ha intervenido como defensor y que ha publicado; pero, que sus publicaciones nunca tuvieron por objeto lastimar a determinadas personas. La justicia mira más alto, dice el señor Cruz, y por medio de la publicidad ha de lograrse para la nuestra, que de sus redes no se escapen, como hoy sucede, los pájaros más grandes y audaces, quedando retenidos en ella los más pobres y sencillos.

Labores de la secreta

Desde hacía varios días, la policía secreta tenía conocimiento de una serie de robos que se venían cometiendo por el lado de La Sabana.

En vista de ello, uno de los detectives se apersonó por aquellos lugares en una de estas noches. Y oculto tras unos árboles esperó a ver si descubría algo.

En efecto, pocos minutos después, la presencia de un sujeto, le hizo entrar en sospechas y le siguió hasta llegar a la casa donde habita don Nicanor Alvarado.

El individuo trató de forzar una ventana, pero en esos momentos el detective le sujetaba y le condujo después al cuartel.

Allí se pudo averiguar que ese era uno de los que venían robando en todos aquellos lugares. También parece que ha declarado tener tres compañeros más, a quienes se les busca, guiándose por las señas que dió el ladrón.

Fué capturado en Miramar un hábil ladrón

Ha sido capturado en Miramar un conocido ladrón que en esta capital cometió algunos robos de consideración.

Según parece, el sujeto en referencia, estaba haciendo de las suyas en aquel pueblo, pero las autoridades de la localidad le echaron el guante por una acusación de robo en perjuicio de una señora.

Frecuentemente se obtienen los mejores resultados con el uso de la ZARZAPARRILLA DE CHANNING para hacer desaparecer sarpujidos, asperezas de la piel, tumores, etc, combinada con aplicaciones externas para hacer desaparecer las erupciones de la piel.

Sorteo de bonos

En el sorteo de Bonos del Empréstito Interno de \$ 500.000,00 de 1915 1921, verificado el miércoles siete del corriente, resultaron premiados los siguientes bonos: 23, 89, 189, 242, 247, 301, 379, 473, 610, 683, 706, 793, 846, 865 y 942.

El pago de estos bonos de \$ 500 cada uno se hará en la Administración del Banco de Costa Rica, en letras a la vista sobre Nueva York.

Sección oficial

Cartera de Gracia

Se les rebajó la décima parte de las penas que aún les falta por descontar a los reos Juan Antonio Durán Durán José Castro Vega y Ernesto Sánchez.

Se denegó la solicitud del reo Abraham Ballester Morales, para que se le conmute en confinamiento el resto de la pena que aún le falta por descontar.

Cartera de Justicia

Se nombró al Licenciado don Pedro Iglesias Flores para Fiscal Específico, en todas las diligencias necesarias para hacer efectivo un crédito hipotecario favor del Estado.

Cartera de Policía

Se autorizó a la Junta Edificadora de Tucurrique para celebrar tres turnos a beneficio del templo.

Se nombró a don Federico Zumbarado para Médico del Pueblo de Santa Ana y Mora.

Se nombró a D. Emilio Arias para Agente de Policía de Cinco Esquinas.

Se concedió hasta tres meses de licencia al Médico del Pueblo de Pococí y Moín a Peralta, Dr. don Jesús Guzmán.

Se dejó sin efecto el acuerdo número 35 de 21 de mayo, en el cual se inviste con el carácter de Agente de Policía al Administrador de la finca nacional Golden Grove, en Siquirres.

EL DOCTOR MARCOS ZUÑIGA avisa a los clientes, que por falta de de ampollas en plaza se habían retirado del servicio Hipodermoterápico, que ya pueden reanudar su tratamiento. Se recibieron ampollas.

A sus clientes de campo les hace saber que en los meses de Verano y por el tiempo que duren las vacaciones escolares, puede hacer visitas con toda regularidad fuera de San José.

Para Santo Domingo

El Ilustrísimo señor Obispo, doctor don Juan Gaspar Stork, visitará el domingo próximo la ciudad de Santo Domingo de Heredia.

Regresará por el tren de la tarde.

Nuevo billar

El propietario de «La Poupee» ha instalado su magnífico billar al frente de su acreditado establecimiento, donde espera a todos sus amigos aficionados a este sport.

HARINA DE MAIZ
blanca y pulverizada, de magnífico rendimiento mezclada con la de Trigo.

La Unión Industrial
Contiguo al Puente de la Fábrica

Teléfono: 773 • Apartado: 134

Ya llegó

La «Librería Lehman» recibió y ha puesto ya a la venta el Almaque Bailly Baillere para 1918. Vale ₡ 1.25 en rústica y empastado ₡ 1.75.

Feria de beneficencia

El sábado y domingo próximos se verificará en la ciudad de Alajuela una gran feria de beneficencia, que se está organizando con el fin de allegar fondos para el socorro de las familias damnificadas en la catástrofe del Principal.

La feria será inaugurada el sábado a los seis de la tarde, habiendo esa

misma noche un concierto dado por la Banda Militar.

El domingo a las diez de la mañana se efectuará el desfile a la feria. A la una de la tarde habrá música ligera por la Banda.

Un grupo de distinguidas señoras y señoritas atenderá amablemente a los concurrentes.

:- MARGARITA :-

Apenas contaba la heroína de mi historia de seis a siete primaveras. Su padre perdió la vida a consecuencia de una caída fatal, cuando sobre un andamio traidor ganaba el pan de su hogar. La esposa de este honrado trabajador falleció algunos días después, motivo por el cual pasó la huérfana a vivir con una bondadosa tía suya que la prodiga con maternal cariño toda clase de cuidados.

El 2 de Noviembre de aquel año muy temprano de la mañana, partió la tía de Margarita para el cementerio a fin de regar humildes florecillas sobre la tumba de sus familiares.

Cumplido que hubo con tan piadoso deber y luego de haber pedido a Dios por el eterno descanso de las almas, emprendió silenciosamente el regreso a la casa donde la esperaba la niña para someterla a un largo interrogatorio acerca del objeto de tan misterioso viaje. Pacientemente contestó la buena de doña Oliva las ingenuas preguntas de la chiquilla, retirándose después a su aposento donde elevó algunas plegarias al Creador. En tanto la pequeña Margarita escapaba por la puertecilla del jardín y tomaba una recta calle sembrada a un lado y otro de copudos cipreses, que mueven acompasadamente las ramas al recibir las caricias de la brisa juguetona.

II

Expiraba la tarde. La atmósfera estaba impregnada de esa quietud

augusta que reina en el Día de todos Santos y Difuntos, interrumpida de tiempo en tiempo por las melancólicas y lentas campanadas de la vecina iglesia.

Una mujer desesperada recorría la aldea preguntando en vano a las gentes si habían visto pasar a una niña de hermosos ojos azules, cabello rubio y traje carmesí.

Fatigada ya la buena señora de tanto como corrió en ese día y a punto de caer desfallecida, un supremo relámpago de esperanza brilló en su mirada. Media hora después encontrábase doña Oliva en el Camposanto y ¡oh felicidad! allí sorprendió a sus tierna sobrinita, la angelical Margarita, que postrada de rodillas, las manos oprimiendo algunas flores sobre el corazón, los ojos reflejando el azul purísimo del cielo, oraba fervorosamente frente a una lápida de pobrísimo aspecto en la cual puede leerse claramente el nombre de una mujer recordada con cariño por todos los habitantes de la aldea: la madre de Margarita, que mora en la mansión celeste y junto a Dios, derrama raudales de bendiciones sobre la cándida frente de la hija que ahora lleva dentro del alma el sagrado monumento de la fé.

MARIO DEL BOSQUE.

Tibás, octubre de 1917.

Sociedad de Sufragios

Misa diaria de difuntos

Durante el mes de noviembre, a las 6 a. m., en la Capilla del Seminario. 50 días de indulgencia concedidos por el Ilmo. y Revmo. Sr. Obispo, por la asistencia a cualquiera de las misas.

Novenario de misas

por las víctimas de la catástrofe del Cuartel Principal. Empezará el 2 de noviembre. A las 6 a. m., en la Capilla del Sagrario. 50 días de indulgencia por la asistencia a cada una de las misas, concedidos por el Ilmo. y Revmo. Sr. Obispo.

Asamblea General

La de Reglamento se verificará el SEGUNDO DOMINGO, día 11 del mes de noviembre, a las 2 p. m., en la Capilla del Sagrario. Debe nombrarse la nueva Directiva.

Se encarece la asistencia de los socios y muy particularmente de los Celadores y Celadoras.

Hay concedidos por el Ilmo. y Revmo. Sr. Obispo 50 días de indulgencia por la asistencia a esta reunión.

Rápidas de Heredia

Noviembre 5.

Por la tarde de ayer, se dió en el cementerio de esta ciudad y en medio de lujosa concurrencia, sepultura a los despojos mortales de la señorita Victoria Espeleta, fallecida en uno de los lugares más pintorescos de la antigua metrópoli.

Muere la señorita Espeleta en plena juventud, época en que se nos hace muy amable esta efímera vida porque nos parece realidad; todo ensueño honradamente llevado a la práctica, un triunfo; cuando el amargo acibar de la ingratitud no lo hemos probado al sentir un desengaño al ver recibirse con indiferencia una lágrima vertida; en que aún no se acercan al corazón las tenebrosas noches del dolor y de la tristeza que brindan los años, la experiencia y la desventura.

Mejor fué así para ella! Pero, dotada de prendas bastante atractivas, de alma espiritual y humilde, y por haber sido buena hija, es por lo que sus estimables padres lloran profundamente su ausencia.

En tan justa pena ofrecemos a ellos, como también a los demás familiares de la extinta, las consoladoras palabras de la resignación cristiana, bálsamo calmante que sólo él la puede mitigar.

Anoche adquirió otro triunfo el Teatro Heredia con la exhibición de la cinta «Adiós amor», psicológica tragedia desarrollada entre vistas bellísimas de mar, puestas de sol, y

ruinas de la Histórica Pompeya. Es un drama pasional que sucede en la vida real en aquellos que forjan en la fantasía un bello mundo ideal que no encuentran luego en las ásperas realidades de la vida, naciendo de aquí el desengaño prematuro, el descontento de la vida práctica, la amarga misantropía propia del que como la protagonista del drama que nos ocupa, la inspirada María Bayma Riva, acostumbrada a mirar los hombres y las cosas como debieran ser, no saben tomarlas tales como son, sobreviniendo de allí esas tempestades del corazón y que anoche gráficamente pudimos presenciar en un mar tempestuoso estrellándose contra las rocas, en la vida de la desventurada María Bayma al sentirse abandonada de su marido, hombre frívolo, sin corazón y sin amor sin duda alguna la pobre no supo, como lo supo Ma. ame de Stael: «que hay una cosa árida en la realidad que en vano procuramos cambiar en los sucesos cotidianos, y que esta cosa árida es la prosa de la vida, que despoetiza todos los sueños y que recuerda al hombre que son más necesarios en el camino del mundo los prosaicos pies del humilde buen sentido, que las bellas alas de la más inspirada fantasía; que la poesía en la vida real, pega lo mismo que una rosa en el puchero.»

El Teatro se llenó de bote en bote por lo más distinguido de la sociedad y la orquesta que está bajo la dirección del competente maestro Morales ejecutó una variedad de piezas de su selecto repertorio.

El Hospital, templo por decirlo así del dolor, sitio muy amado por nosotros ahora con mayor razón que formamos parte de la entidad que lo administra, principia a sentir sus congojas por la indispensable suma de dinero que mensualmente se necesita para atender a cuarenta y siete enfermos, fuera de empleados, en sus alimentos, medicinas, vestuario, aseo del edificio, etc.

Ojalá que las personas pudientes de toda la provincia, comprendan que el Hospital de Heredia no es rico, que pasa de subvenciones e impuestos y que de esas entradas han disminuido algunas, por lo que no alcanzan para cubrir los gastos y llenar necesidades apremiantes que ese Centro de Caridad demanda, y así en vista de ello, envíen ya sea leña, café o maíz, como cualesquiera otra cosa de consumo diario; auxilio que será noblemente agradecido y grato a los ojos de la Providencia.

EDVARD.

Unguento Al-Mentol de Davis



Para Inflammaciones dolorosas, lesiones, golpes y otras dolencias semejantes. Calma el dolor causado por las quemaduras, sarpullidos e irritaciones de la piel. Este Unguento es refrescante y curativo. Muestras gratis pueden obtenerse en todas las boticas o directamente de nosotros. Davis & Lawrence Co., Nueva York.

En la Marina

Leche condensada a \$ 0.60 la lata. Queso y mantequilla de primera calidad, muy barata.

La Geisha

La confitería y cantina mejor situada de la capital

Especialidad en el servicio de

- COCKTAILS,
- TES,
- CAFES
- Y CHOCOLATES.

LA POUPEE

Establecimiento de abarrotes y licores, 300 varas al Sur de la Botica Francesa.

Permanente surtido de viveres frescos y de primera calidad. — Cantina bien atendida. — Actividad y buen trato en el despacho — Garantía en la pesa. —

— BILLAR —

Vermicida Vegetal

Eficaz contra las lombrices es de un efecto seguro, ligero e inofensivo para la salud del niño.

De venta al por mayor en San José en las Boticas Francesa, Oriental y principal; en Puntarenas Farmacia Universal.

Dr. Joaquín Berrocal

Médico - Cirujano

Ha abierto su consultorio en la Cuesta de Moras, 25 varas al este de la Botica Nueva de San José.

Horas de consulta: de 8 a 11 a. m. En la Botica Principal, de 1 a 3 p. m.

TELEFONO 123

Nueva Funeraria Griega

Tiene servicios para todos los gustos y bolsillos. Precios que no admiten competencia. Me hago cargo del servicio completo de funerales y entierro; servicio a toda hora, día y noche. Visítenos y economizará su dinero. Local, pieza No. 8 mercado.

Fernando Padilla

Grecia, octubre de 1917.

Dr. Rafael Calderón M.

Tiene su consultorio 50 varas al Oeste del Hotel Francés, Avenida 2ª Este.

Por qué no es usted suscriptor de nuestra Sección de obras en alquiler?

Pida inmediatamente nuestro Catálogo; se lo remitiremos a domicilio; él mejor que nosotros le explicará las ventajosas condiciones. Es la mejor oportunidad para leer obras del valor de tres colones por 15 CÉNTIMOS.

Sucursal de la Lectura Barata

Apartado 439 — JAIME TORMO — Teléfono 664. Avenida Central; entre la Relojería Siebé y la tienda «La Elegancia». — SAN JOSÉ —

La Valenciana

DE

Calixto Madrigal

Ha recibido grandes novedades, en encajes, bordados y todo lo concerniente para trajes de señora. Durante este mes todo en baratillo.

Compre aquí el calzado para sus niños.

TELEFONO 280

APARTADO 403

¡Qué Atrocidad!

¿Cómo se atreve V. a ofrecerme un sustituto, cuando lo que yo pido son las legítimas Tabletas Bayer de Aspirina, ventajosamente conocidas por todo el mundo y en las que tengo absoluta confianza?

¿No comprende V. que tratándose de un asunto tan serio como la salud, ningún boticario concienzudo debería vender más que las legítimas Tabletas Bayer de Aspirina, de acuerdo con la prescripción facultativa?

Así pues, siento tener que ir a comprarlas a otra farmacia.



Un buen consejo a las familias

No vaya Ud. al Mercado a hacer sus compras, evítense las molestias del «menudo» y otras, ordenándolas por teléfono (584) a

LA MARINA

de donde le serán enviadas inmediatamente a su casa de habitación, siendo ellas frescas, buenas y baratas.

Eduardo Castro Saborío.

De Alajuela

Dos modestos pero bien organizados festivales se llevaron a cabo en el Teatro Municipal de esta ciudad, durante los días 3 y 4 del corriente.

El primero, a iniciativa—laudable desde todo punto de vista—de la Junta de Educación, cuyos miembros son los estimables caballeros señores don Tranquilino Chacón, Presidente, don Teófilo Chavarría, Vicepresidente y don Luis Sibaja, Secretario; y tuvo por móvil premiar los mejores trabajos exhibidos en la Exposición Escolar, recién pasada.

El acto principió a las 8 p. m., de conformidad con este programita:

- 1º—Obertura por la orquesta.
- 2º—Palabras de apertura.
- 3º—Lectura de actas.
- 4º—Torna a Torrento (canción napolitana cantada por los alumnos de los cursos superiores del Colegio).
- 5º—El Cristo de la Vega (Recitación por el profesor don Elí Hazera).
- 6º—La Lluvia (canto por la Srta. Marta Saborío).
- 7º—Los Juegos Olímpicos (Discurso del profesor don Salomón Castro).
- 8º—Distribución de premios y diplomas.
- 9º—Orquesta (Mazurka «Albricias».)
- 10º—El Estímulo (Alocución del joven don Carlos Padilla).
- 11º—Orquesta (Marcha final).

Del mejor agrado consignamos aquí los nombres de las maestras cuyas labores merecieron ser premiadas: señoritas Mercedes Chacón Méndez, Margarita Cuervo, Julia Jurado, Adelia Sibaja, Juana Olivas, Eloísa Sánchez; y señoras doña Angélica de Ruiz, Dolores v. de Soto y Etilma de Romero.

Además fueron distribuidas algunas herramientas entre los niños más aprovechados en Agricultura y que corresponden, en su mayor parte, a los quintos grados de la Escuela Superior de Varones.

A las 10 de la noche terminó ese torneo que pudieramos muy bien llamar de la inteligencia, en el orden más completo, no obstante el sinnúmero de asistentes que de todas las clases sociales había.

La otra fiesta se verificó al día

NEGLIGENCIA FATAL.

Una tremenda mayoría de los males en este mundo proviene de mera negligencia. Las peores enfermedades que sufrimos, aquellas que acarrear la muerte, penetran en nosotros sin que lo advirtamos. Una herida que sangra ó un repentino dolor agudo nos hacen correr en busca de un alivio inmediato. Pero la pesadez de cabeza, pérdida del apetito, tristeza y depresión sin causa especial, ¿por qué nos hemos de preocupar por nada de eso? Seguramente que se dispararán esas cosas como nubecillas y uno se encontrará bien otra vez. No encontrando oposición y comprendido sólo á medias, el desarreglo se propaga hasta que llega á convertirse en una afección local orgánica, difícil de curar. El envenenamiento de la sangre, del cual las sensaciones arriba citadas son signos y amenazas, puede degenerar en más de una docena de cosas: en enfermedades mantenidas por alguna condición extenuante del sistema nervioso, ó en alguna forma de debilidad que poco á poco consume la vida. Eso puede evitarse usando la

PREPARACION DE WAMPOLE la cual, al fortalecer, limpia y enriquece la sangre de sus impurezas, estimula el apetito, pone el aparato digestivo en plena acción, y pronto renueva todas las cosas. Pero no hay que descuidarse á uno mismo por más tiempo, no hay que confiar en la suerte. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, y Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. El Sr. Doctor Ulpiano Hierro, Profesor del Laboratorio Nacional de la Habana, dice: "He usado la Preparación de Wampole y he obtenido en todos los casos de afecciones bronco-pulmonares un resultado excelente, por lo que estimo debe recomendarse dicho preparado." No fallará y obrará desde la primera dosis. Evítense los substitutos poco dignos de confianza. En las Boticas.

siguiente, domingo, de 1 a 2.15 p. m. en honor de los señores don Carlos Gagini y don Miguel Obregón, a quienes un respetable número de profesores del Instituto y maestros de las escuelas centrales, fueron a recibir a la estación del Atlántico, como a eso de las 10.30 a m.

No poca fué la sorpresa que experimentamos cuando el señor director de la Segunda Enseñanza, don Félix Noriega, caballero de todas nuestras simpatías, ya en la estación dijo: "No vendrá don Miguel, porque a última hora enfermó su señora esposa".

A poco llegó el tren que conducía al maestro Gagini y a don Macabeo Vargas, comisionado por el señor Obregón para que le representase.

Acto continuo nos encaminamos todos a la casa del señor Noriega, donde dejamos al estimable señor Gagini.

Al ser la una entramos en el Teatro, en cuyo fondo ya estaba el distinguido huésped, a quien, momentos después se le tributó el homenaje para el cual

había sido invitado. Un grupo de distinguidas señoritas y profesores le rodeaban.

Huelga decir que el salón ofrecía el aspecto más hermoso por lo concurrido.

El acto fué abierto con un muy bien hilvanado discurso del señor Director del Colegio. A esa alocución, siguieron otras de algunos estudiantes, así como un sinnúmero de recitaciones, cantos, etc.

Una vez concluida la fiesta, el distinguido filólogo costarricense—ante el cual nos inclinamos con todo respeto,—dió las gracias más expresivas por el honor de que había sido objeto en la ciudad de *El Erizo*.

También tuvimos el gusto de oír hablar al culto cuanto modesto caballero don Macabeo Vargas, con motivo de la delegación que en él hizo nuestro ilustrado coterráneo, don Miguel Obregón.

PERICLES

6 de noviembre de 1917.

HIGUERILLA

Comparamos en cualquier cantidad pagando los MEJORES PRECIOS

MORA & OLMO

Apartado 344 San José Teléfono 579
Oficina al lado Oeste del Parque Central

Mande teñir su pañolón, rebozo, chal, vestido, sotana, etc. a la

Tintorería Peralta

Al sur del Colegio de Señoritas

tinte fino y firme

CARLOS PERALTA OSORIO VICENTE PERALTA FLORES

Lic. Alejandro Castro Carrillo

Abogado y Notario

OFICINA: La del Lic. don Isidro Marín Calderón, frente al Palacio de Justicia

San José Costa Rica
LA TIENDA QUE VENDE MAS BARATO
de JOSE AVILES (a) VALBUENA

GRAN BARATILLO DE CARTAGO

AZUCAR!

Pida Ud. siempre azúcar de los ingenios VICTORIA O ARAGON y quedará satisfecho de su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica, al por mayor: en MIS OFICINAS, las cuales están situadas: SAN JOSE, frente a la ex-Casa Presidencial, Calle del Comercio en LIMON, cerca de la Estación del Ferrocarril.—Guillermo Niehaus

EMPRESA POLINI

150 varas al sur del Mercado. - Ordenes día y noche
Teléfono 14

GRAN FABRICA DE CERVEZAS Y REFRESCOS

RICHMOND

La más antigua del país

Pida nuestras excelentes cervezas, libres de sustancias peligrosas Busque nuestra inmejorable R R R y la exquisita NEGRITA.

Se atienden órdenes de los pueblos.

Se vende una propiedad esquinera, situada cien varas al Norte de la Imprenta Nacional. Informes en esta oficina.

PONCHE NACIONAL

El único Ponche premiado con MEDALLA DE PLATA Reconstituyente recomendado por notables médicos de la capital Docenas de botellas @ 12-00 Ordenes detrás de La Merced a CARLOS MANUEL SALAZAR.

Pidanse los afamados y exquisitos puros de "LA ZARAGOZANA" elaborados en San Ramón por Juan Rafael Mora R. AGENCIA EN SAN JOSE: "LA POUPEE" ... ELÍAS VARGAS M.

YA SE TRASLADO la Librería Lehmann (SAUTER & Cº)

al magnífico edificio que ha construido para sus negocios, en la Avenida Central, al Este, frente al Banco Anglo, y DONDE SE HA INSTALADO, junto con sus talleres de Imprenta, Encuadernación, Fábricas de Sellos de Hule y Marcos para Cuadros. Tome nota nuestra estimable clientela y el público en general y no se olvide que es FRENTE al Banco Anglo.

VINO PARA CONSAGRAR NECTAR DIVINO

de Arno Maristani & Co. (Barcelona)

Legítimo de pura uva

Examinado por el Laboratorio Químico Comercial y usado durante más de 15 años en las principales parroquias de la Diócesis.

TENEMOS EN EXISTENCIA:

Barriles de 60 y 25 litros y Cajas de 12 botellas

Juan Knöhr hijos

CERVECERIA TRAUBE

Gran fábrica de cerveza, hielo y aguas gaseosas

La más grande y más antigua del país. Capacidad de la Cervecería 30,000 hectolitros por año. Producción de las máquinas refrigeradoras: 30 toneladas al día. Esta Fábrica solamente emplea los mejores materiales del mundo: Malta de Olmutz, Moravia, Lúpulo de Saaz, Bohemia. Esencias de las mejores fábricas inglesas y americanas. Agua potable analizada por el Laboratorio Químico Comercial.

INFORMACION DIARIA

Santoral

DIA 9 Viernes.—La Dedicación de la Basílica del Salvador en Roma. La invención milagrosa de la imagen de Nuestra Señora de la Alaudena; Santos Teodoro y Orestes, mártires, y el Santo Cristo de Balaguer.—La Misa y Oficio divino son de la Dedicación de la Basílica del Salvador, con rito doble mayor y color blanco. Celebra hoy la santa iglesia la primera solemne Dedicación de los templos consagrados a Dios que se hizo en la cristiandad, y fué la de aquella célebre iglesia que el Emperador Constantino mandó erigir en Roma hacia el principio del cuarto siglo en su mismo palacio de Letrán, sobre el monte Celio, la cual se llamó del Salvador por haberse dedicado en honra suya. Dedúzcase de esto cuál debe ser el respeto que se merecen los templos del Señor, tan profanados hoy con objetos ajenos de aquel lugar y composturas y ademanes poco reverentes.

Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Joaquín Chavarría, San José. Leonor Solano, San José. Juana Campos, San José. Nelly Cartin, San José. Isalás Guerrero, San José. Rafaela Mora, San José. María Bonilla, Turrialba. Celso Murillo, Turrialba. Salvador Fernández, Orotina. Héctor Bonilla, Orotina. Eva Mora, Santo Dgo. Hda. Aquilino Quesada, Alajuelita. Juana Hernández, Escasú. Ricardo Castro, Desamparados. Pedro Corrales, Coyolá. Anbal Umaña, Guadalupe. Juan González, La Uruca. María Sánchez, Guápiles. Silvestre Guerrero, Puriscal.

SALIDAS

Ramona Pérez, San José. María Escobar, San José. Enriqueta Marín, Turrialba. Juan Rafael Sandi, Las Pavas.

Movimiento diario

PASAPORTES

Adela Batres v. de Vázquez, 62 años, para Guatemala con su hija Marcelina Vázquez y una sirvienta.

NACIMIENTOS

Rita, de Francisca Panlagua Esquivel. Carmen, de Buenaventura Guzmán Quirós y Rosalía Madrid Estrada. Inocentado, de Enrique Fernández Mora y María Mora Sequera. José, de Luis Jiménez Arias y Ester Méndez Rojas.

María, de Ernesto Ruiz Cerdas y Leonor Umaña.

Innominada, de Juan Fonseca Meléndez y Barbanera Carmona González

Analive, de Anatolio Quirós García y María Soto.

Ramón, de Enrique Fernández Mora y María Mora S.

Natalia, de Florentino Montero García y Oliva Brenes Segura.

AVISOS ECONOMICOS

25 palabras o menos, 25 cts. por inserción. Cada diez palabras o fracción de exceso 5 cts. más por inserción. No aceptamos anuncios por menos de cuatro inserciones.

CAFETERA ELECIRICA Se desea alquilar una ¿Quién la tiene? ¿Cuánto pide? Háblenos aquí.

ChUNCHES DE AUTOS Me quedan algunos. Pregunte en *El Cometa*.

HORTALIZA LECHERIA. ENGORDO.

Como no puedo personalmente atenderlo vendo potrero de 50 manzanas; bien poblado de pastos; aguas inmejorables; buenos abrigos; camino carretero; a caballo 2 horas de esta ciudad y de Alajuela. Hay casita con familia; más de 10 manzanas planas para cualquier cultivo. Lo doy en @ 4.500.00

José J. Benavides

Heredia.

VENDO una bonita propiedad para vivir en familia o para veranear. Son tres fincas bien atendidas, con regular cosecha, cada una frente a la otra, en Tures (San Isidro de Heredia) por La Quintana. Forman las 3 como 10 manzanas de café y 3 más o menos entre potreros, cañalitos, milpa y dos casas. Lo doy todo en @ 12.500.00

José J. Benavides

Heredia.

ACABAMOS de recibir papel de periódico y para cigarrillos blanco y de color. *La California*

Emilio Vila
Teléfono 249.

JULIO SAENZ GUTIERREZ Abogado y Notario ha trasladado su bufete 50 varas al Oeste del Hotel Francés, contiguo al consultorio del Dr. Calderón.